

# La gran noche del Circuito Provincial

**TENIS.** Más de 130 jugadores fueron premiados en la gala celebrada en el Paranímf de la UJI, con medio millar de asistentes

**C. A. D. CASTELLÓN**

La Gala del Tenis cerró ayer la temporada 2022 del Circuito Provincial con un gran acto en el Paranímf de la UJI, donde fueron premiados los jugadores del circuito en un acto con muchas sorpresas para el medio millar de asistentes. A lo largo de la noche, la organización rindió homenaje al CD Castellón en su centenario,

a la academia de tenis Juan Carlos Ferrero Equelite, consolidada como la mejor a nivel mundial, y también un sentido y emotivo homenaje póstumo a José Manuel Llaneza por su contribución a la construcción del Villarreal CF y por su enorme calidad humana.

Además de eso hubo sorteos de regalos con mucho material deportivo que se entregó de la mano de



**Autoridades y organización, junto a algunos de los premiados. C. A. D.**

colaboradores y deportistas profesionales de diferentes modalidades deportivas como el tenista Pablo Andújar; el futbolista del Castellón David Cubillas; el jugador del Bisontes David Senyoret; el jugador del TAU Joan Faner; el padelista Juanlu Esbrí; el exjugador del Villarreal Bruno Soriano; o el jugador de vóley-playa Pablo Herrera.

Uno de los momentos más esperados fue la actuación del cómico Santi Rodríguez, que puso el toque de humor en la gala.

Más de 130 jugadores de todas las categorías, desde benjamín hasta cadete, recogieron sus premios en una gala que se encargó de abrir la diputada provincial de Deporte, Tania Baños.